

L'histoire de France a commencé il y a 67 ans et j'en ai toujours fait partie.
Dès qu'elle a ouvert les yeux, France a été curieuse de tout voir et j'étais avec elle.
Quand elle s'est mise à parler puis à être écoutée, j'étais avec elle
Quand elle a commencée à se déplacer et à explorer partout, j'étais avec elle.
Quand elle a grandi et s'est développée parfois trop vite, j'étais avec elle.
Quand elle a choisie son indépendance j'étais avec elle.
Quand sa vie est passée à la vitesse supérieure, j'étais avec elle.
Quand elle a eu ses enfants qui ont eu des enfants, j'étais avec elle.
Quand elle a su prendre le temps de préparer l'avenir, j'étais avec elle.

L'histoire de France c'est aussi mon histoire,
L'histoire d'une vie, déjà.